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Comité provincial Namur 
  

PV n°7– Réunion de Comité du 7 décembre 2023. 
Adeps de Jambes. 

  

José Lauwerys, président, ouvre la séance à 19h30 en demandant une minute de silence à la mémoire de Sébastien 
Caxton. 

Présents : Philippe Aigret, Michel Hastir, Jérôme Hecq, José Lauwerys, Olivier Pierre et Germain Vancauwenbergh. 
Excusé : Jean-Louis Jacobs. 

Invités présents : Guy Henquet, Catherine Nicolas et Gérard Trausch. 
Invité excusé : José Nivarlet. 

1. Approbation du PV de la réunion n°6 du 02/11/2023 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

2. Correspondance 

Depuis le 1er juin, l'adresse est secretariat@namur.awbb.be 

Type Correspondant Objet 
Appel Parlementaires Propositions des modifications au ROI 
Demande CP Lux Homologation CS d'Érezée 
Demande club modification programmation 
Demande C3x3 Publication inscription Finale 
Demande club second montée d'une liste PC53 
Demande club Tableau des montées et descentes 
Faire-part CJP décès de Alain Fivet 
Faire-part CJP décès de Sébastien Caxton 
Information CTJ Arrêt PP Baeken 
information Club différence entre défraiement encodé et réclamé 
Information CCC Forfait 166085 
information DT Inscription Challenge U12 
information Adeps Location pdt vacances 
Information CFA Matchs sans arbitre 
Information SG nouveau signataire BC Miavoye GH 
Information Maillen Problème de chauffage 
Information CTJ Programme JRJ1 à Quaregnon 
Informations CTJ Intérim de JL Lalmand 
Informations C Informatique Mises à jour 
invitation CDA Réunion CP-CDA 
invitation C Mini-B  
PV JLJ Analyse défraiement hebdomadaire 
PV CCC hebdomadaire 
PV A Hancotte n°10 
PV Parlementaires n°4 
PV Dpt Championnat PC1 hebdomadaire 
PV CJP Qualification joueur coupe 
Question Membre Formation technique 
Question club Pluie dans le Hall 
Questions Parents Challenge U12 
Réclamation RBBGx Qualification joueur coupe 
Réponse SG Accès plateforme à JL Jacobs 
Réponse Loyers,Ciney Propositions des modifications au ROI 

 
3. Championnat 

José Lauwerys : le championnat suit son cours malgré les difficultés liées aux remises dues à la coupe. Il y a 37 remises qui devront être 
reprogrammées. Les clubs visités offrent peu de possibilités aux visiteurs. Il y a peu d’accord facile entre adversaires. 
José Lauwerys rappelle qu’il est obligatoire d’avoir une date ferme confirmée par le visité avec accord du visiteur pour changer la 
programmation. 
Michel Hastir et Germain Vancauwenbergh demandent l’adaptation du match senior remis par manque d’arbitre également sur la plateforme. 
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4. Coupe 

Olivier Pierre : les huitièmes de finale ont été joués à l'exception d'un match HU16 Beez-Fernelmont. Devant l'absence inopinée d'arbitre, les 
coachs ne sachant pas qu'ils devaient jouer, ont organisé un amical sans feuille. Le match sera à rejouer le 17 décembre. 
Nous avons eu 6 forfaits: 4 sportifs dont un U12 où les parents préfèreraient avoir du temps pour fêter la Saint-Nicolas. 2 administratifs pour 
l'alignement de jeunes régionaux : HU18 RBB Gembloux et HU12 BC Fraire-Philippeville. Ce contrôle est chronophage et fastidieux. Il est 
effectué grâce à Henri et Julien. Vivement l'accès aux participations encodées lors des matchs sur la plateforme. 
Les quarts se joueront les 6 et 7 janvier. Le samedi, jour du Challenge U12, aucune programmation de match U12 sera acceptée. Si les clubs ne 
peuvent programmer le dimanche, le règlement des coupes permet aux quarts U12 d'être joués pour le dimanche 14 janvier. 
 

5. Tour de Table 

José Lauwerys : le CP Lux ne désire pas homologuer des terrains dans sa province parce que la demande vient de la JB Hotton qui joue dans nos 
compétitions. Face à l’austérité que le CP Lux s’impose, un premier contact avec la responsable du Centre sportif d’Érezée est effectué. 
Jérôme Hecq prendra rapidement contact avec la responsable érezéenne pour procéder à l’homologation de son terrain. 

Jérôme Hecq transmettra les derniers dossiers en sa possession à l’AWBB qui veut compléter son cadastre des terrains homologués. 
José Lauwerys, pour la période précédente à Jérôme Hecq, n’a pas la certitude que tous les rapports ont été effectués dans les détails. Certains 
retours se limitaient à OK. À la demande insistante des détails, les responsables démissionnaient. 

José Lauwerys lit les informations données pour la CTJ de Jean-Louis Jacobs : l’avancement de la constitution d’une trousse de secours ad-hoc 
est en bonne voie. Guy Massart absent pour quelques entraînements sera remplacé par son adjoint ad intérim Julien Rezette. Ce dernier sera 
présenté à l’équipe par Pierre Arts ou Jean-Louis Jacobs. 
La prochaine réunion de la CTJ qui précède la première JRJ se déroulera le mercredi 17 janvier 19h30 à l’Adeps de Jambes. 
Les sélections provinciales filles et garçons seront dévoilées fin décembre. 

Michel Hastir s’étonne à la lecture du PV de la CTJ que les cars pour les JRJ soient payés les provinces. 
José Lauwerys : cela 5 ou 6 ans que nous payons. 

José Lauwerys lit les informations données de Jean-Louis Jacobs qui a repris en main le contrôle du défraiement des arbitres. Il transmet chaque 
semaine au bureau le résultat de son analyse. Ce sont toujours les mêmes arbitres qui demandent de trop parmi lesquels il y a des champions. 
Philippe Aigret : il y a un également un malchanceux…Chaque fois qu’il se rend à Couvin, il a des déviations contrairement aux responsables 
mariembourgeois qui l’ont devancé le jour même sur un trajet identique. 
José Lauwerys détaille les indus depuis le début de la saison : le total est de 1420€ mais observe une baisse sensible des dépassements 
hebdomadaires. 90€ pour la dernière semaine. Il finalise les derniers contrôles avant l’envoi à la trésorerie. 
Philippe Aigret, suite au contrôle, a contacté les arbitres concernés. Certains n’ont pas réagi. Quelques-uns avaient une explication liée à des 
déménagements non-communiqués. D’autres n’ont pas accepté dont un champion qui avait des arguments insupportables. De plus, il 
pleurniche au sommet de l’AWBB pour obtenir une exception personnelle.  
Le CP confirme sa position et n’est absolument pas disposé à déroger au règlement et à céder pour négocier une solution hors statuts favorable 
à un comportement qui s’apparente à du vol. Ceci ne peut représenter un bon exemple pour la majorité des arbitres qui sont honnêtes. De plus, 
ce sont les clubs qui devront payer ces frais supplémentaires non règlementaires. Comment justifier cela ? 
Un nouveau cas a encore été rapporté par un club de demande d’un montant supérieur à la buvette que celui noté sur la feuille. La bonne 
communication entre la table et la buvette est indispensable. 
Olivier Pierre : une seconde technique consiste à mettre zéro euro de défraiement. Les clubs peuvent communiquer les montants réellement 
perçus au CP. 
José Lauwerys : l’idée de transmettre la liste des défraiements à chaque club fait son chemin. 

Jérôme Hecq a republié l’ouverture aux inscriptions des coupes 3x3. Les inscriptions sont passées de 2 à 6 équipes au total de toutes les 
catégories. La communication via les secrétaires est compliquée. Les retours viennent directement de joueurs ou de coachs. Dans l’organisation 
de tournois open, les dernières inscriptions arrivent juste avant la clôture FIBA qui est de 48 heures. L’état des lieux des inscriptions sera évalué 
le 20 décembre pour envisager une prolongation de leur ouverture. 

Philippe Aigret : c’est compliqué de boucler les désignation chaque semaine. Ce week-end, il y aura encore des matchs sans arbitre. Certains font 
de gros efforts, mais une majorité d’arbitres a peu ou pas de disponibilités en ce moment, ce qui complique les choses. Une initiative sera prise 
pour tenter de les sensibiliser à se rendre disponibles. 

Philippe Aigret constate de la nervosité sur les terrains et relate un incident fâcheux d’un spectateur qui s’en prend à un arbitre pour l’empêcher 
de sortir de la buvette. Il évoque également les comportements inacceptables de certains coachs sur de jeunes arbitres. Ces coachs sont 
responsables du découragement des arbitres débutants alors qu’ils devraient aider à leur formation ou tout au moins avoir un minimum de 
compréhension pour leur manque d’expérience. 
Olivier Pierre : la republication d’une affiche québécoise sur « la violence verbale qui n’a pas sa place sur un terrain » bat tous les records de 
partages, de vues et d’interactions sur la page du CP. Ce succès est interpellant et mérite que les instances se penchent sur ce rejet de cette 
violence verbale. 

Philippe Aigret : le mercredi 13 décembre, la CFA organise une formation avec de jeunes arbitres potentiels. 

Catherine Nicolas : le Challenge U12 a actuellement 68 inscriptions namuroises sur 382 pour l’AWBB. Elles concernent 14 clubs namurois. Elles 
sont ouvertes jusqu’au 20 décembre. Chaque parent y inscrit directement son enfant via le lien du Challenge U12. Des vidéos promotionnelles 
ont été tournées avec des Cats et des Lions. 
Catherine Nicolas : les tournois U8 se poursuivent. Le mail pour les inscriptions du second tour qui peuvent varier du premier a été envoyé aux 
secrétaires. 

https://www.awbb.be/news/cu122k24/
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Catherine Nicolas : le 22 novembre s’est déroulé une réunion de la Commission du Mini-Basket. Elle se réjouit des nombreuses personnes 
présentes. Le PV qui arrive est long à écrire tant la réunion fut riche d’idées pour améliorer notre Mini-Basket. 
Lors de cette réunion Mini-Basket, les membres présents ont accepté que la présidence soit passée à Caroline Maquet. Catherine Nicolas, 
administratrice de l’AWBB, ne participera aux réunions de la Commission du Mini-Basket de Namur qu’au titre de membre. 

José Lauwerys, président ferme la séance à 20h35 en souhaitant à toutes et chacun de bonnes fêtes de fin d’année. 

Comme l’Adeps complique les conditions de réunions durant les congés scolaires, la prochaine réunion aurait lieu le jeudi 11 
janvier 2024 à 19h30 à l’Adeps de Jambes si le Basket Namur Capitale ne joue pas en Coupe d’Europe. 

Ce PV tient lieu de convocation pour les membres du CP et d’invitation aux membres du CDA, au Président des Parlementaires namurois et au 
Président honoraire du CP. 

Olivier PIERRE, secrétaire du CP Namur 


